



---

# La Federació d'Associacions Gitanes de Ponent se presenta hoy oficialmente en Lleida

La nueva Federació d'Associacions Gitanes de Ponent "La Veu del Gaf" se presenta esta tarde oficialmente en Lleida en un acto que tendrá lugar a las 19 horas en el Casal Cívic de la Mariola. La nueva federación, que engloba a una decena de entidades gitanas de la provincia, se constituyó hace un par de

meses, pero hoy se presentará oficialmente en sociedad con la presencia de los representantes de las entidades y de las fuerzas políticas más significativas.

El objetivo de la federación es crear una red de trabajo conjunta con las fuerzas políticas para impulsar la integración social de los gitanos.